

ISARRATS
EISLAUFVEREIN DINGOLFING E.V.

KIDS ON ICE

DU BIST ZWISCHEN 3 UND 12 JAHRE ALT?

Dann laden wir DICH herzlich ein zur
EISHOCKEY-LAUSCHULE
der Isar Rats

Immer Montags um 14:30 Uhr & Samstags um 9:30 Uhr

- » Kostenloses Schnuppertraining
- » Ohne Anmeldung – komm einfach vorbei!
- » Ausrüstung zum Ausleihen
- » Infos unter isarrats.de/laufschule





Eishockey-Laufschule Dingolfing

Sie wirken zart und zerbrechlich – bis sie in ihre Ausrüstung schlüpfen. Sie versinken in knielangen Trikots, die wie vom großen Bruder geborgt wirken.

Bewehrt mit Helm und Schläger geht es dann aufs Eis, wo die Kinder in Vor- und Grundschulalter dem Puck hinterher jagen. Sie schenken sich gegenseitig nichts, nicht selten gibt es Rempelen, Stürze und zerbrochene Schläger. Aber der Spaß und die Freude an der Bewegung wiegt alles auf.

Spiele statt Kämpfen

Größe und Stärke sind nur scheinbar die wichtigsten Eigenschaften eines Eishockeyspielers. Der Sport ist mehr als bloßes Austoben und Prügeln, vielmehr lernen die Kinder Teamgeist, Disziplin und Spaß am Sport. Ohne das vorrangige Ziel des Siegens haben alle Kinder die Möglichkeit zu spielen, egal ob gut oder schlecht, ob klein oder groß.

Rick Goldmann empfiehlt den EVD-Nachwuchs!

„Als ich in Dingolfing mit 4 Jahren auf dem Eis stand, konnte ich noch nicht absehen, dass dies später mein Beruf wird. Ich tat es einfach aus Spaß und Freude und das ist bis heute so.

Ich habe dem Eishockey nicht nur viele Freundschaften, sondern auch einen großen Teil meiner Lebenseinstellung zu verdanken. Eishockey ist ein ehrlicher Sport, bei dem man mit Fleiß und Disziplin viel erreichen kann.

Beim EVD wird die Nachwuchsarbeit in einer verantwortungsvollen Mischung aus Sportlichkeit und Erziehungsarbeit betrieben.

Eishockey beim EVD-Nachwuchs kann ich Ihrem Kind nur empfehlen.“

Rick Goldmann



Interesse? Rufen Sie uns an!

 **0152 3750 4718**